"Nosotros, en la Otra Vida (O en Esta, Si Te Atreves)"

Te volví a ver después de tres años.

Y no fue mágico. Ni cinematográfico.

Fue torpe. Sudábamos los dos. Tú con ojeras. Yo con una bolsa rota.

Y aún así, sonreímos como idiotas.

No dijimos "hola". Dijimos:

"¿Te acuerdas cuando casi nos matamos en la carretera de Barahona?"

Y reimos. De eso. De nosotros.

De cómo dolía estar vivos y no estar juntos.

En ese café barato de la esquina, pedimos lo de siempre sin preguntar.

Tus dedos tamborileaban como antes, como siempre que estás a punto de decir algo que cambia las reglas del juego.

Y lo dijiste:

"Yo todavía te sueño."

No supe si abrazarte o vomitar.

Mi corazón hizo ambas cosas al mismo tiempo.

Te fuiste aquella vez sin adiós.

Una mañana de verano, con olor a pan y a traición.

Me dejaste el libro a medio leer, la playlist a medio amar, la cama a medio enterrar.

Pero no estoy aquí para reproches.

Estoy aquí porque todavía me sé tu voz de memoria.

Porque cada vez que alguien me mira como tú me mirabas, se rompe algo que no debería romperse.

Te pregunté si estabas feliz.

Mentiste con una sonrisa.

Yo también.

Caminamos un rato sin tocar nuestras heridas.

Y cuando te ibas, me miraste como esa última vez, antes del desastre.

"Si volvemos a cruzarnos," dijiste,

"haz que me quede."

Y ahora ando por la ciudad,

doblando esquinas como si fueran destinos,

mirando cada rostro por si acaso uno es el tuyo,

aprendiendo a no esperarte,

pero no logrando olvidarte.

Porque hay amores que no se superan.

Solo se archivan en el pecho,

como cartas que nadie se atreve a releer,

pero que aún huelen a tinta,

y a lo que pudo haber sido.

-DOMINIC

Día del Padre

Con la llegada del Día del Padre de este año, celebraré mi paternidad, además de celebrar a mi padre y a mi abuelo. Soy padre de tres hijas y cinco nietas, a quienes aprecio mucho. Recuerdo los momentos especiales que pasé con mi padre y mi abuelo, las cosas que me enseñaron, la guía y el amor que me mostraron. Ver a mis nietas crecer y convertirse en adultas, ¡y apreciar a las mujeres en las que se han convertido! Mi cumpleaños es una semana después del Día del Padre, ¡así que tengo dos razones especiales para celebrar cada junio! ¡Aprecia ser padre en tu día especial!

- KEVIN F.



St. Francis Breadline Franciscan Bread for the Poor COMMUNITY NEWSLETTER

V5 N24 JUNE 2025

Si tienes algún contenido para compartir en nuestro boletín consulte a uno de los miembros del personal de la línea de pan. Estamos en necesidad de contenido como un poema, letra, escritura, pensamientos, preguntas, imagen de su obra de arte o cualquier cosa edificante o informativa. Cualquiera que contribuya contenido de nuestro boletín recibirá una tarjeta de regalo de \$10.

St. Francis Breadline y esta publicación son posibles gracias a la Nuestra Señora de Guadalupe.

FRANCISCAN 360 ESTÁ ABIERTO!

QUÉ: Gestión de casos, Acceso a computadora, dirección postal, clínica de salud

DÓNDE: 144 W. 32nd Street

CUANDO: Lunes - Jueves,

9 am - 4 pm

QUIÉN: ¡Todos son bienvenidos!

NUEVO: Clases de Arte y Guitarra, Espacio de trabajo disponible Martes 9 am - 11 am ¡Buenos días! Esta semana tenemos escritos de Henry Yee, un mensaje por el Día del Padre de Kevin F., escritos de Tony S., escritos de Cora Shaw, escritos de Jane Farmer, poesía de Stryker, escritos de Dominic, poesía de Joey R., obras de arte de Jim C. y Khari.

Guíame en tu verdad y enséñame, porque tú eres Dios, mi Salvador, y en ti espero todo el día.

Salmos 25:5

Sé el primero en responder correctamente las tres preguntas de trivia y gana una tarjeta de regalo.

¿Cuál es la cuarta letra del alfabeto griego?

¿Cómo se llama una palabra, frase, número u otra secuencia de caracteres que se lee igual al derecho que al revés?

¿A qué le teme la acrofobia?

Respuestas a las preguntas de trivia de la semana pasada

¿Qué base de los Knicks ganó el concurso de mates tres veces? Nate Robinson

Nombra un equipo que jugó en el primer partido oficial de la NBA. Knicks y Huskies

¿Quién usó el 613 para los Knicks? Red Holzman



Cuando la vida nos trae contratiempos, la mejor manera de afrontarlos es ser resiliente. Sucumbir es el peor escenario al que podemos recurrir. Por eso, siempre debemos estar preparados. Porque los contratiempos siempre se cruzarán en nuestro camino y pondrán a prueba nuestra determinación.

Por lo tanto, es una falta de visión de futuro esperar que la vida sea tranquila. Cuanto más preparados estemos, más disfrutaremos de la vida. Por eso, ser resiliente es la clave para una vida feliz. Cualquier atajo, sin duda, causará más problemas que soluciones.

Depende de nosotros prepararnos para cualquier evento o circunstancia problemática. Enfrentémoslos, afrontémoslos y dejémoslos a un lado. Cuanto más rápido los superemos, más rápido retomaremos nuestro camino. ASÍ QUE SÉ FUERTE Y NUNCA SUCUMPAS.

-TONY S.

Les deseamos lo mejor a quienes apreciamos y apoyamos: Agente Timothy Pearson.

Apreciamos su servicio en el Departamento de Policía de Nueva York (NYPD) y los sacrificios que hizo para mantenernos seguros y a salvo en la ciudad de Nueva York.

Les deseamos lo mejor a su familia. Su ser querido es más grande que cualquier circunstancia y más fuerte que los desafíos de la vida. Que siga enfocado y persiga sus sueños y metas más elevadas.

Apreciamos y valoramos su valor y credibilidad. Nuestras oraciones y amor por él son inseparables.

Agradezcamos al Agente Timothy Pearson y a quienes lo apoyan, al NYPD.

Les envío mis oraciones y apoyo para que tengan éxito en sus proyectos. (Los pensamientos de Dios hacia ti son para bien y no para mal, y te daré el fin que esperas, tu esperanza futura).

-CORA SHAW, ORADORA, MINISTRA

Sendero Angosto

Bueno, conozco a un hombre que dio su vida por mí. Derramó su sangre para que yo pudiera estar limpio. Regresará por ti y por mí. Pero hasta entonces, seguiremos luchando hasta ser libres.

Debemos caminar por este camino recto y angosto. Aunque sea difícil, nunca debemos mirar atrás. Él caminará con nosotros a través del fuego y la lluvia. Y cuando lleguemos al otro lado, no habrá más dolor.

- HENRY YEE



Drawing by Jim C.



Bajo el cálido abrazo del sol dorado.

el verano susurra suavemente, llamando nuestro nombre, largos días de aventura, ilimitados y libres,

tiempo de risas, alegría y juerga. Las playas de arena bañadas por olas turquesas, Las risas infantiles resuenan, los espíritus valientes.

El helado gotea mientras los momentos fugaces se desvanecen, Recuerdos grabados, para nunca evadir.

Los atardeceres tiñen el cielo de un tono ardiente.

Las tardes llenas de historias se renuevan,

Noches estrelladas, un suspiro apacible,

Sueños alzando el vuelo en el cielo de medianoche.

Vacaciones de verano, una canción fugaz,

Un capítulo de la vida al que pertenecemos,

En días soleados y noches estrelladas, Por siempre apreciados, brillando con fuerza.

-POR STEVEN CONTI, A.K.A. STRYKER

Persistencia ante la Traición

ay tanto bien en el mundo, ¿por qué dejar que la oscuridad domine la luz? Es fácil cansarse ante la maldad. Experimentas tanta angustia, estrés e injusticia en este mundo cruel que empiezas a cerrar tu corazón a todo el mundo y a ver la vida con una perspectiva oscura; una perspectiva oscura por la tristeza de la decepción aparentemente interminable, los intentos fallidos y la traición. Lo que distingue a guienes son verdaderamente amables, alegres y piadosos de quienes, en el fondo, son crueles y se dejan corromper fácilmente por la influencia mundana, es la capacidad de ver más allá de toda la maldad que la humanidad inflige a la Tierra y seguir viviendo la vida al máximo; seguir viviendo para Dios, para la familia, para los amigos, para nuestro prójimo, para todos nuestros hermanos y hermanas en Cristo con quienes compartimos este planeta. Persistimos ante la inequidad. Seguimos sonriendo a los desconocidos en la calle incluso cuando tenemos un mal día. Seguimos animando a los demás incluso cuando nos sentimos deprimidos. Seguimos donando nuestro tiempo y recursos a los menos afortunados, incluso cuando no somos los más afortunados. Seguimos depositando nuestra confianza en otros seres humanos a pesar de que nuestra confianza haya sido traicionada en el pasado. Seguimos amando abierta y libremente frente al odio. No podemos permitir que la maldad que habita en nuestro mundo cambie nuestras almas. Somos seres espirituales y debemos recordar siempre que nuestro propósito es mucho mayor que el abuso temporal que todos experimentamos en este mundo.

-JANE FARMER



Drawing by Khari



El camino se deshizo, un hilo enredado, con dudas que susurraban en mi cabeza. Cada paso fue dado, lento y nuevo,

a través de profundas sombras y cielos azules.

Tropecé a menudo, aprendí a levantarme, con una visión más clara en mis ojos. Las batallas libradas, las lecciones aprendidas, ardían en mí una fuerza silenciosa. Y ahora me levanto y miro hacia atrás, a todas las montañas que he escalado.

Un orgullo apacible comienza a florecer, disipando todo rastro de tristeza. Por todo el crecimiento, el cambio, el poder, que me trajo a esta luz presente, mi corazón se llena de profunda gratitud, por cada paso en tierra sagrada. El viaje es enriquecedor, el espíritu libre, tan agradecido por la persona en la que me he convertido.

-JOEY R.





